

# 不撓不屈

京都府立洛北高校硬式野球部  
部活動通信:第 39 号 (号外)  
発行: 勝矢、横田  
2022 年 9 月 1 日

## 《初戦突破！洛北 VS 堀川》

8月20日に秋季大会が開幕し、洛北は8月27日初戦を迎えました。堀川高校と対戦し12-1の5回コールドで初戦を勝ち上がることができました。

洛北は1回表、4番川合君の三塁打で先制点を上げるなど、「低く強い打球」を心がけた結果、打線がつながり9点をとりました。1回裏ではランナーを出すも、堅い守りで0点に抑えることができました。2回以降は、チャンスを作るものの生かしきれず、3回裏には1点を返されました。5回は1番からの好打順、1番村上君が三塁打を放ち、その後も安打やフォアボールで繋ぎ6番杉山君の二塁打で2人がホームインし3点追加点が入りました。裏の回では、2人目の投手今竹君がテンポの良いピッチングで3人で抑え5回コールド12-1で勝利しました。

新チーム最初の公式戦は、初回から攻めの姿勢で積極的なプレーをすることができ、好調な出だしとなりました！遠いところまでたくさんの応援ありがとうございました。

次の試合は9月10日舞鶴球場でvs.福知山成美.12:30 試合開始予定です。応援よろしくをお願いします👏

\*10点差で5回コールド



## 《必勝祈願 in 下鴨神社》

8月19日に毎月恒例の下鴨清掃に行きました。その際、下鴨神社で必勝祈願をしてきました！秋季大会ベスト4を目指して、これからもっと成長していくので応援よろしくをお願いします🙏

これから文化祭準備期間にはいり全員で練習をするのが難しい期間になりますが、その中でいかに質の良い練習ができるかを意識して3回戦への準備をしていきます!!

